
会  議  録 

 

会 議 の 名 称           上尾市立南中学校 第４回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年１月２６日（金） 

 午後２時００分 ～ 午後３時４５分 

開 催 場 所          上尾市立南中学校 応接室 

議長(会長)氏名 会 長  加藤 義隆 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  松本 武     

委 員  澤 章子   杉田 和博    安藤 由美    

大場 愛子   増田 正則 

島村 孝一   岩野 江梨    山田 秀 

校 長  廣 美穂 

傍聴者    ０名 

議 題 

（１）来年度の行事日程等変更について 

（２）来年度の生徒数・特別支援学級設置工事進捗状況について 

（３）不審者対応訓練について 

（４）進路状況について 

（５）学校評価結果について（学校関係者評価委員会） 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

  ・共通理解が図れた。 

承認する。 

（２）承認 

  ・共通理解が図れた。 

承認する。 

 

（３）承認 

  ・共通理解が図れた。 

以前、来校時に、玄関で教職員から声をかけられ 

なかった。これが不審者だった大変なことにな 

っている。職員には周知徹底をする。 

（４）承認 

  ・実施計画書のとおり。 

承認する。 

（５）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・働き方改革のために部活動の時間を短くしている

が、子供はもっとやりたいと言っていないのか。 

・学校評価は、そもそもなぜ行うのか。 

・来年度は、評価項目も運営協議会で協議するのは

どうか。 

・学校と関わりが少ない団体にとって、中学校にボ

ランティアを依頼する方法がわからない団体もい

る。 

・働き方改革の件もわかるのだが、先生方も地域の

行事に参加していただけるとありがたい。 

・地域の行事を主催する側も、やり方を模索してい

かなければならない。 

上記すべて運営協議会で検討済である。 

 


